

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dewasa kini kesehatan merupakan hal yang sangat penting bagi kelangsungan hidup manusia baik untuk bertahan hidup maupun melakukan aktivitas sehari-hari. Menurut UU RI No. 36 tahun 2009 kesehatan merupakan keadaan sehat, baik secara fisik, mental, spiritual, maupun sosial yang memungkinkan setiap orang untuk hidup produktif secara sosial dan ekonomis. Dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan, perlu dilakukan berbagai upaya seperti pemeliharaan (promotif) kesehatan, pencegahan penyakit (*preventif*), penyembuhan penyakit (kuratif) dan pemulihan (rehabilitatif). Dengan perkembangan bidang kesehatan di Indonesia masyarakat mulai menyadari dan mengupayakan kesehatan bagi dirinya dan dengan bantuan teknologi informasi yang canggih pengetahuan masyarakat mengenai obat-obatan juga semakin meningkat. Dalam hal ini, industri farmasi berupaya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan obat-obatan yang digunakan sebagai penunjang kesehatan. Obat dihasilkan oleh industri farmasi yang mana obat haruslah memiliki khasiat (*efficacy*), keamanan (*safety*), serta mutu (*quality*). Untuk menciptakan suatu kondisi ini maka dalam pembuatan diperlukan suatu pedoman yakni CPOB (Cara Pembuatan Obat yang Baik).

Praktek Kerja Profesi Apoteker dapat dijadikan sebagai sarana pembelajaran calon apoteker untuk mempelajari tanggung jawab, fungsi, peran dan posisi sebagai apoteker yang professional dalam pekerjaan di industri farmasi. Pengalaman praktek sangat diperlukan untuk menghasilkan seorang apoteker yang berkompeten sehingga Program Profesi Apoteker

Fakultas Farmasi Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya bekerja sama dengan PT. Sanbe Farma mengadakan Praktek Kerja Profesi Apoteker (PKPA) yang dilaksanakan pada tanggal 13 Maret-20 Mei 2023. Adanya Praktek Kerja Profesi Apoteker ini diharapkan bahwa nantinya sebagai calon apoteker saat menjalani prakteknya di industri farmasi dapat memiliki gambaran, pengalaman, dan pengetahuan untuk menjadi apoteker yang profesional.

1.2 Tujuan

Tujuan diselenggarakannya Praktek Kerja Profesi Apoteker di industri PT. Sanbe Farma antara lain:

- 1.2.1 Meningkatkan pemahaman serta pengalaman sebagai calon apoteker tentang peran, fungsi, dan tanggung jawab apoteker dalam industri kefarmasian.
- 1.2.2 Mampu melakukan praktik kefarmasian secara profesional dan bertanggung jawab sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan, kode etik apoteker dan sejalan dengan konsep manajemen mutu.
- 1.2.3 Memahami prinsip CPOB dan penerapannya dalam industri farmasi.
- 1.2.4 Mampu mengelola, memecahkan permasalahan, serta mengambil keputusan dalam hal-hal strategis di bidang kefarmasian dalam lingkup industri farmasi mulai dari perancangan, pembuatan/penyiapan, pengelolaan, dan pendistribusian.